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Anfrage 
Herr Oliver Pfeffer 

Fraktionsvorsitzender der 
FDP-Stadtratsfraktion 

 
Betreff 

 
Anfrage der FDP-Stadtratsfraktion - Parkhaus "Am Markt" 
 

 
I. Sachverhalt 
 
Unsere Anfrage zur Sitzung des Stadtrates vom 09.09.2011, Anfrage Nr: 0224/2011, "Ist die 
Dezernentin ihrer Pflicht nachgekommen, um die Ursachen der Nichtförderung (des 
Parkhauses "Am Markt") zu klären?" wurde vom Oberbürgermeister ohne Begründung nicht 
beantwortet. Erst durch unsere Nachfragen antwortete der Oberbürgermeister, dass die 
Dezernentin dieser Pflicht nachkam und es ein Gespräch zur Sache beim Fördermittelgeber 
gab, zu dem auch ein autorisiertes Protokoll existiert. 
 
 
II. Fragestellung 
 
1. Wann fand das Gespräch der Dezernentin mit welchen Teilnehmern beim 

Fördermittelgeber statt? 
2. Welche Gründe wurden durch den Fördermittelgeber hinsichtlich der Nichtförderung des 

Parkhauses genannt? 
3. Wurden die beiden Verträge mit dem Investor vor Unterzeichnung durch den 

Oberbürgermeister dem Landesverwaltungsamt und dem Fördermittelgeber vorgelegt? 
(Wenn ja, mit welchem Ergebnis? Wenn nein, warum nicht?) 

4. Wann wurde der Mietvertrag zum Parkhaus mit dem Mehrerlösvertrag vom 
Oberbürgermeister unterzeichnet? 

 
 
 
 
 
 
Herr Oliver Pfeffer 
Fraktionsvorsitzender der 
FDP-Stadtratsfraktion 

 

 
 
 


